

いのちとくらしを守る防災と福祉のまちづくりを!

(1)

ひめだ高志ニユース

日本共産党 和歌山市会議員

NO. 1065
15.8.4

メーテルが太平洋上に環礁で泊った水邊風景

勿論。今日の結果太郎は、

村おさん、ねがおうかのうが
が参加しています。

救援搬送された人が全国で一万一千人に上り、25人が死亡したとの速報値を発表し、いまなお水供給と適切な汲房の使用を呼びかけています。

暑ニ夏ニ熱中症ニモニ注意

1945年8月6日・9
田一也島・西博に原爆が投下され、多くの街が一瞬にして、「地獄」に変わると十がわした。田島、西博ではこの日のうちに約21万人もの尊い命が奪われました。しかし、原爆を使用したア

原水爆禁止世界大会とは

数以四百九十五為限。

今週の フリーの 人々

(三〇一)



ひめだ"高宏



日本共産党です

「日本母親大会」で
母の大命が生む出しました。
一つは、「原水爆禁止に
關する世界の世論を確立す
ることを目的にすすめられ
れた草の根の署名運動に支
えられて島嶼連携された
「原水爆禁止世界大会」で
す。もう一つは、母親・女
性が手をつなぎ「核戦争が
いつからやめられる」と訴え
た「日本母親大会」で
す。2つの大会は毎年開
かれ、「ノーモア・ヒバ
クミヤ」「ノーモア・ウ
オー」と訴え続けてやま
ない続々の反核・平
和の大命が生む出しました。

じんにちは
日本共産党
です

北田、在役時の日本共産党市議会控室の私、ひめだあてに、国土交通省近畿地方整備局和歌山港湾事務所から「創立20周年記念式典」で55年春～工25年春のあらみ」についてお話しをうながしておられた。私は在職していた頃は、運輸省東三港湾建設局和歌山港工事事務所といつ名前でした。私は、86年4月に

勤で神戸から福岡に来て、91年4月の本議院に出席された方に10年の間に候補されたのに10年の間に退職したのです。記念誌には当時の上院議員に他の事務所で一緒に働いた方々の寄稿文もあり、なつかしい読ませていただけました。

=みんなの力で美しい山河・環境を守ろう=

滝畠・山口産廃終処分場反対

「連帯のつどい」

日時 **8月22日（土）9時～12時**までを予定
場所 滝畠・山口地区公民館集合
内容 現地調査・スライド説明・住民との交流など

潮流

(2015.8.4 日刊赤旗) 最近のニュースには「主権」という言葉が頻繁に登場します。南シナ海の島嶼の

ん画が主権の一部を譲る」とはあります。例えば、
Eし加盟国は主権の一部を譲るが憲法で定めてお

領有権をもつべきものだ。たゞ、「立法権、行政権、司法権は、必ずしも國の権力…外約のうちの国際機関に移譲でさう」（才媛）と云ふのに、「憲法（フンダ憲法）」と云ふには、「權能せしむした」と云ふには、「本權が譲出。ナーラス直提主、「本權を維持するため」、債権団と云ひ続いたたかって「と強調」が口実ですか。MGK

本當かわかる、日日が見える新聞
赤旗 日刊 3497円/月
日電版 823円/月